



27ème exposition du 29 septembre au 1er octobre 2012

La 27^{ème} exposition de Saint-Fargeau-Ponthierry s'est tenue un peu plus tôt que d'habitude dans un contexte très difficile du fait de la sécheresse estivale qui a duré 2 mois et a fait souffrir les mycéliums.

Notre équipe de chasseurs-cueilleurs a quand même réalisé l'exploit de rassembler sur les tables 184 espèces identifiées dont la liste est consultable par le lien : <http://champignons77.org/expo-2012.pdf>
Cette exposition a été visitée sur 3 jours par plus de 560 visiteurs.

Le lundi nous avons reçu plus particulièrement les élèves des écoles de Saint-Fargeau-Ponthierry et aussi les pensionnaires de la maison de retraite voisine.



Après quelques heures de travail, la salle est prête

Les « anciens combattants » de l'AMF attendent les visiteurs de pied ferme.





Les visiteurs sont attentifs ; certains immortalisent l'événement.



Le lundi, chaque classe a droit à un exposé avec illustrations avant de faire le tour des tables.

Denis Lecarpentier

